

DELIK HUKUM

Dalam Rangka Ops Bina Waspada, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Aug 25, 2023 - 08:28



Dalam Rangka Ops Bina Waspada, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 25 Agustus 2023 - Sebagai upaya untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Briпка Dede Irvana, melaksanakan kegiatan Ops Bina Waspada Lodaya 2023. Kegiatan ini

dilakukan bekerja sama dengan para ketua RT dan RW, yang berlangsung pada Kamis, 24 Agustus 2023.

Dalam giat yang diadakan di Aula Kantor Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana secara intensif berdialog dengan para ketua RT dan RW. Tujuan utama dari pertemuan ini adalah untuk memberikan pemahaman dan imbauan mengenai pentingnya menjaga kedamaian dan keberagaman serta untuk mencegah munculnya paham-paham radikalisme yang dapat mengancam persatuan dan kesatuan bangsa.

Selain itu, Bripka Dede Irvana juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dijuluki "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG", yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta mendorong partisipasi aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana juga memberikan himbauan penting kepada masyarakat terkait penggunaan masker. Beliau mengingatkan bahwa kondisi udara yang kurang baik dapat berdampak negatif pada kesehatan pernapasan, terutama jika tidak diantisipasi dengan baik. Oleh karena itu, ia mengimbau masyarakat untuk selalu menggunakan masker saat melaksanakan kegiatan sehari-hari guna melindungi diri dari potensi penyakit infeksi saluran pernapasan atas (ISPA) yang dapat timbul akibat polusi udara.

Dengan giat Ops Bina Waspada Lodaya 2023 ini, diharapkan masyarakat Desa Kertaangsana semakin teredukasi mengenai pentingnya menjaga kedamaian, mencegah radikalisme, serta merawat kesehatan dengan menggunakan masker. Kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sehat bagi seluruh warga.